

Die Evangelische Bergkirchengemeinde Wiesbaden trauert um zwei ehemalige Kirchenvorsteher.

Beide waren, sind und bleiben ihrer Bergkirche und der Gemeinde hoch verbunden. Wir verdanken Ihnen sehr viel, vor allem aber die Hoffnung, dass es Verbindungen gibt, die stärker sind als der Tod. Beide haben mit uns die Hoffnung auf eine fröhliche Auferstehung geteilt.

Christoph Müller

Gottesdienst zum Abschied
am Donnerstag, 21.9.2023
um 11.30 Uhr
in der Bergkirche

Jochen Steinmetz

Gottesdienst zum Abschied
am Freitag, 29.9.2023
um 14 Uhr
in der Bergkirche

